

一丁目

「近況報告」

朝晩はめつきり寒くなつて参りましたがいかがお過ごしでしょうか。私たち一丁目は職員、入居者様共に元気に過ごしています。

先日、セレクトメニューで秋の味覚キノコご飯&栗ご飯を美味しく頂きました。又、時間が空いている時には、運動を兼ね投げ輪をして楽しんでいました。

(渡辺秀人)



「ボーリング大会」

秋の訪れを感じる季節になりました。ご家族の皆様はいかがお過ごですか。二丁目の入居者様は元気に過ごされています。

二丁目ではスポーツの秋にちなみボーリング大会を開催しました。「初めてだけど上手く出来るかな」と話されていた入居者様も投げ始めると「もう一回」と何度も楽しそうに投げていました。中にはストライクを出す入居者様もいました。

(北島 彰人)



二丁目

「秋の運動会」

一日の中で寒暖差が激しくなつていますが、ご家族の皆様いかがお過ごでしょうか。

先月三丁目では「秋の大運動会」を開催しました。皆様真剣な表情で競技に参加されていました。笑顔も沢山見られ、賑やかに終わる事が出来ました。

(深澤こずえ)



三丁目

「秋のセレクトメニュー」

一日ごとに秋の色が濃くなつてきます。ご家族の皆様はいかがお過ごですか。四丁目では10月に秋を感じる献立を召し上がつて頂くセレクトメニューを行いました。きのこご飯、栗ご飯、秋刀魚など皆様

人「人が季節を感じながら美味しいに召し上がりたい」と嬉しいです。それでは輝く選手の皆さんのお写真をご覧ください。

(浅見 圭介)

寒くなつてきていますのでご家族の皆様も体調にはお気を付けください。今後も「人」人に寄り添つた関りを大切にしながら入居者様の生活のお手伝いを行つていきたいと思います。

(浅見 圭介)